



## ***Dr. Eckhard Schiffer***

***Veränderung beginnt hier.***

Dr. Eckhard Schiffer ist 77 Jahre alt und Arzt. In der ablaufenden Wahlperiode hat er sich im Stadtrat Quakenbrück für eine grünere Kommunalpolitik eingesetzt.

Am 12.9. kandidiert Dr. Eckard Schiffer für den Stadtrat Quakenbrück (Listenplatz 3) und den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 1 – Listenplatz 11).

*Drei Fragen an Dr. Eckhard Schiffer:*

*Was ist Dein Lieblingslied?*

Paul Gerhardt: „Geh aus mein Herz und suche Freud...“

*Für welches politische Thema setzt Du Dich besonders ein?*

Ich engagiere mich für „sozial-ökologische Gesundheit“. Diese bezieht sich auf die Wechselwirkung zwischen Mensch und Umwelt sowie die damit verbundenen zwischenmenschlichen Begegnungsweisen einschließlich deren Folgen.

In meinen Büchern und Vorträgen thematisiere ich diese gesundheitsbedeutsamen Zusammenhänge und begleite auf Anfrage z. B. Schulen und Kindergärten bei sozial-ökologischen gesundheitsförderlichen Projekten. Im Stadtrat engagiere ich mich dafür, dass solche Gesundheitsaspekte in die Ratsentscheidungen mit eingehen.

*Was war bisher Dein größter politischer Erfolg?*

Der zunächst „außerparlamentarische“ Einsatz für Tempolimitierung in der Wilhelmstraße beginnend mit einem Straßenfest an einem Samstagvormittag im Januar 1992 und seit 2016 zusammen mit Andreas Henemann und Dr. Maria Entrup-Henemann im Stadtrat, was dann zur Tempolimitierung auf dem „Inneren Ring“ führte.